

座談会

新春座談会

アガリクス復活の年に

利用者の不安払しょくに全力

アガリクスは、免疫賦活の健康食品として350億円という大規模市場を形成したが、一昨年2月の厚生労働省による「発がんプロモーション促進作用」報道により、市場が大きく落ち込んだ。しかし、関連企業がアガリクス・プラゼイ協議会を設立し、安全性の自主基準を策定して安全性をアピールすることで、市場の再生を図ってきた。昨年11月には、日本補完代替医療学会学術集会で、米国ハーバード大学医学部のタルコット博士が「アガリクスによるQOL改善に関する最新の研究成果」を報告。さらに、金沢大学大学院の大野准教授は、厚生労働省研究班としてアガリクスによるがん臨床試験を開始すると発表した。アガリクス・プラゼイ協議会と会員企業は、安全性、有効性のデータを積み重ねることで信頼を回復し、再び大規模市場を形成するため努力してきた。協議会の主要メンバーにこれまでの取り組みと今年の展望を語ってもらつた。

2007年を振り返つて

木村 この10年、アガリクスは健康食品の象徴的存在であり、代表選手でした。しかし、昨年2月13日に問題が起つてから、アガリクス・プラゼイ協議会(以下、協議会)が結成され、皆さんは大変な努力をされてきました。それでの立場で、どう取り組みをされたかをお聞かせください。

竹口 2006年2月13日は忘れない日になりました。皆さんのショックを受けました。

弊社も厚労省の安全性確認後、仙露の安全性に関する一面広告を全国紙で展開したのですが、それでも響かない、このままでまだめだといふ危機感がありました。

■出席者

■アガリクス・プラゼイ協議会理事長
(株)エス・エス・アイ代表取締役
竹口雅之氏

は、多くの愛飲者が支持されて、自然に市場が形成された商品です。愛飲者の信頼感は抜群でした。それがあの問題で、大変に混乱しました。事件後、バイオセラピー開発研究センターの豊田社長が、誰もろうどしなかつたことに自ら手を挙げて先導されました。それが一番大きかったようになります。

豊田 正式には昨年9月、「協議会を発足させたい」と発表が出ていたところが、岩出菌が原因で、協和フエルネス、TTC、ホクトメディカルの3社でセミナーを開催した

のですが、そういう中で協議会をつくっていこうという気運が持ち上がったのです。9月には一社、一社伺いして趣旨を説明し、10社が集まってスタートしました。年末には、さらに10社集まり、賛同社20社になつて今日に至ります。20社の皆様にはよくご協力いただき、感謝しています。

木村 この問題が起きたとき、30年ほど前の「クロレラ事件」を思い出しました。光過敏症の原因物質であるフェオフォルバイトというカビが生えて、古いものを食べるとなつて大問題になつた事件です。

小峰 弊社は1982年

から健康食品の発売を行

いアガリクスは97年か

ら販売を開始しました。

その当時の販売価格は

3万5000円で、弊社

の他の商品と比較する

かなり高額で、お客様

が食べていけず、一家離散になつているという事実があります。

本日のこの事件のために、

真面目にやっていた何

よりもない人たちが非常に悲惨な状況に陥っています。

■司会(株)ヘルスビジネスマガジン社 代表取締役 元井 剛史氏	■アガリクス・プラゼイ協議会理事長 (株)エス・エス・アイ代表取締役 竹口 雅之氏
■東栄新業(株)代表取締役 事務局長 木村忠明	■アガリクス・プラゼイ協議会理事 (株)バイオセラピー開発研究センター 代表取締役 小峯輝昭氏
■アガリクス・プラゼイ協議会理事 (株)ノエビア営業部課長 小峯輝昭氏	
■アガリクス・プラゼイ協議会理事 (株)バイオセラピー開発研究センター 代表取締役 元井 剛史氏	

のでは、その他の商品も同じように回復できると思うのです。

しかし事件後、一社で動いてみても現状は打破できない。一社でもやるよければ、アガリクスも同じよう回復できると思うのです。

木村 がんの雑誌を出

座談会

アンケート調査をしましたが、8割が健康食品を摂っていました。その中最も多かったのがアガリクスで、ほかにアロポリスなどがありました。「効いたか」と聞いて、「効いたか」が半数以上、40%がわからなかった、5%が効かないなど答えていました。また何に効いているのかといふ問い合わせには、体調が良くなったと答えていました。また、健康食品は非常に大きなかいだらぬ役割を担っていると実感しました。

座谈会

木村 次に安性性について。この事件は「2年間に及ぶ試験」をはじめ、安全性テストが実施された。この結果、米国FDAがこのたび「Food and Toxicology」誌に掲載され、「このたびは、これまでの記述を訂正する」として、米国FDAが発表した。この結果、米国FDAがこのたびは、これまでの記述を訂正する」として、米国FDAが発表した。

で、日本は大企業がNKKやQなどといった形で、米国は米国で、英國は英國で、その他の国はその他の形で、それが世界の現状だ。

国の中でも、このマウスを用いて臨床実験では肺に90%、大腸には85%の予防効果があるという結果が得られています。今まで施したがん患者の臨床試験では活性は確実に上ります。

家材 一表ト
様の 積み 三三 り手 す。す。や
持 ブ お
け亡す物所 また弱か養 D いく
タガがるする予算

生活習慣病なども試験を続け、まだ発表段階ですが、国でもう一歩進んでいます。最終的には、力を高めて、のQOLを守るために、わお客様へお届けする予定です。

東栄新葉(株) 代表取締役
元益郎氏
がん雲ボートを動かす
ドローメンバーとして、
築いていく
スズキの
運営する
新葉は、
はるか
の活
様か
ル

農場での活動で、元井喜郎氏は、この業界の現状を詳しく説いてくれました。私は、この業界について、あまり詳しくないのですが、元井氏の話を聞いて、大學生としている間の一年以上で、元井氏の言ふところを理解することができました。

ノエヒア 営業部課長
小峯輝昭氏

うって行って、この安全性、のデータをどうやって対象としたの研究報告が論文として公表されています。さらに昨年の英國の「JOURNAL OF PESTICIDE TOXICOLOGY」に、アガリクス地や栽培条件による活性化の特徴が大きい、NPK活性化剤によるリシンシード制御データ、安価であるといふものが、立大学にも何回かあるといつて、立大学であります。

ト臨床試
有効性の
おり、今
にして出
4月12日
OXFORD
に「ヒト
全性・有
る論文が
健康・
ベース
ム・有
クスの貢
を載せて
教を載せ
る」とい
う。具体的
は、医薬
によって
異なるこ
事例、メタ
トローム
改善、がん
全性デリ
うなどな
シングのメ
シングのメ
トローム改
善を解明
年新た

うれる
改善を
回復を
だったと
所から肝臓
夕が上がり
で、即開
金性は薬業
すいので、
ない開
て、薬事

を
木村
元洋
小春
の
事
業
を
開
拓
す
が
、有
効性
の仕
方によ
る法の違
反にな
る。北里研
究所は、安全生
産性についての研
究を行なう。北里研
究所は、安全生
産性についての研
究を行なう。北里研
究所は、安全生
産性についての研
究を行なう。

今 結 しまして 有効紙 いる方々に てお届けいたしまして
木村 勲 されない 接的にお読みください。
小室 幸子 すねる いたるところに
竹内 勝 されない あります。
上田 浩二 すねる いたるところに
康成 伸也 すねる いたるところに
めに譲りたいと申出いたします。今
かと申しますが、どうぞよろしくお

実際、主に効率がいいのは大きな会社です。なぜなら、効率がいいとされる理由は、組織としての運営が整っているからです。しかし、個人的な効率がいいとされる理由は、個人の能力や経験によって決まります。そのため、個人的な効率がいいとは言えないかもしれません。また、効率がいいとされる理由は、組織としての運営が整っているからです。しかし、個人的な効率がいいとされる理由は、個人の能力や経験によって決まります。そのため、個人的な効率がいいとは言えないかもしれません。

（株）ヘルスビジネスマガジン社
代表取締役会長 木村忠明

小堀 協議会の事業で、日本のお客様に販賣する機器による販賣です。一般的な販賣場では、飲用していかないといふことはあります。

きれば大歓喜のうえ、米国へは必ず一
ある等の記述があります。官僚的
上参考書)の如くです。たゞ、大変な
もの明白で、いかにいたりたいと
要を積極的に示す。展示会で成
るイベントの配信を小冊子でしてい
方が伝道師として云ふべきで、あらゆ
るかのそのうえ、それが出来ば、それ
が伝わっていくのであるから、ア
ンタラ、アントラ、アントラ、アントラ
する疑惑を解いておこう。

木村　性などにポジツくう角度で、しうね。元井　東京大学の先生が、報交換会の情報を、行なっている。私は、共に有する研究の、図のたい。竹口　私は、NCIが、研究を重視しました。本村　いて新聞で、か先生が、や学校で、活動を広げば、のよ業種も、高まると、豊田　するたな、さんさえ、入会できなくて、はなく、つけた涓、つづく、歯科全性は、社会的といふことを、復活性していります。りがとう。